

開催中

1月12日(出) ～3月31日(日) 午前10時～午後4時 開館は土日祝日のみ	美術魚拓展	清流長良川あゆパーク 里川ハウス
--	--------------	---------------------

清流長良川あゆパーク里川ハウス内において、美術魚拓展を開催しています。魚拓とは、釣りで釣った魚の像を墨や絵の具を使って紙などに転写したのですが、作者の感性を魚で表現するものが美術魚拓と言われています。今回、北濃小学校6年生が魚拓体験をした作品や中日美術魚拓協会の作品を展示しています。生きた魚のような臨場感あふれる作品をご覧ください。多数のご来場をお待ちしています。(入場料：無料)

園 清流長良川あゆパーク TEL.85-2115

2月

13日(水) 午後7時～	第23回 明宝寄席	明宝コミュニティーセンター
-----------------	------------------	---------------

冬の明宝の恒例イベント「新春初笑い明宝寄席」では、動物の鳴き声のものまねでおなじみ江戸家子猫さん他、豪華出演者による寄席をたっぷりお楽しみいただけます。

●入場料 前売：500円／当日：700円（高校生以上）
園 明宝振興事務所振興課 TEL.87-2211

16日(土) 午前10時～午後8時	第18回 郡上たかす雪まつり	牧歌の里温泉特設会場
17日(日) 午前10時～午後3時		

雪像コンテストやスノーラフト、雪上ゲームなど高驚らしい雪遊びやイベントが盛り沢山です。16日(土)夜には雪像のライトアップや花火の打ち上げも行います。景品付きあめ投げは両日とも開催します。※積雪や天候により、内容が変更する場合があります。

園 高鷲観光協会 TEL.72-5000

2月17日(日)～ 4月6日(土)	「古今和歌集の梅と薔薇展」 & 古今伝授の里の雛まつり	古今伝授の里フィールドミュージアム
----------------------	--	-------------------

「古今和歌集」ゆかりの当地で、毎年古今和歌集の作品展を開催しています。今年のテーマは「梅と薔薇」となっています。染、書、絵古布細工等のさまざまな作品を展示します。

併せてお雛様の展示も行います。
園 古今伝授の里フィールドミュージアム TEL.88-3244

3月

3日(日) 正午～	千虎白山神社甘酒まつり	千虎白山神社
--------------	--------------------	--------

無病息災を念じて、甘酒が参拝客らに振る舞われます。伊勢神楽と境内の梅の花が、春の到来を告げてくれます。

園 郡上八幡観光協会 TEL.67-0002



車に乗ったら、前も後ろも
まずシートベルト



GOOD JOB [グッジョブ] 2018 VOL.2 郡上市商工会青年部発行

32
GUJO YAMATO



俺の仕事スタイル

**コミュニケーション
が仕事を**変える。

やまと温泉やすらぎ館 郡上大和総合開発 株式会社

ONOKI WATARU

小野木 渉 からのメッセージ
いつでもどこでもどんな人にも、
挨拶のできる子になってほしいです！

俺のホンネ ピックアップインタビュー

—いつからこの仕事を？—

24歳の時に今の会社に就職しました。小さい時から夢だった「父と一緒に土木の仕事をしたい」と、専門学校を卒業し、21歳で名古屋から帰ってきて父と一緒にやっていたのですが、郡上市外での生活の中で、郡上というまちの知名度の低さにさみしさを感じ、ここ大和から郡上を全国に発信していきたいという思いがあって、この会社に就職しました。

—大切にしていることは？—

たくさんのお客様との出会いの中で、僕に会いに来てくれるお客様を増やしたいです。マスコミよりも、クチコミの力が非常に大切で、人が人を連れてきてくれると思っていて、「やまと温泉行けば面白いお兄がおるぞ！」って言われたいですね。お客様から「あなたに会うと元気もらえる」とか「会いに来たよー」って言われると本当にうれしいです。平日はほとんどが地元のお客様で、皆さん家のお風呂より広くてゆっくりできることを求めて来てくださるので、心も体も気持ちよくなって帰っていただけるように積極的にコミュニケーションをとっています。



今回のインタビュー記事は抜粋して掲載します。本誌にはもっと多くのインタビュー記事が掲載されていますので、ぜひ手にとってご覧ください。

園 郡上市商工会 ☎0575-66-2311

市の人口

[平成31年1月1日現在]
(住民基本台帳)

男 20,427人(-7)
女 21,515人(5)
合計 41,942人(-2)
世帯 15,368世帯(41)
(出生17人 死亡64人 転入94人 転出49人)

編集雑誌記
▼今月号は、成人式を取り上げさせていただきました。新成人のみなさんの若々しい姿を見ると私はそこ数年たったことを思い、年月が過ぎるのが凄く早いということを実感します。▼3月1日に、郡上市は合併・市制施行満15年を迎えます。今後、15周年の記念事業等を計画しておりますので、よろしくお願いたします。

